

ESTACIÓN CUARENTENARIA

La Sección Cuarentenaria posee una estación que cumple con los actuales estándares de seguridad y que permite el cumplimiento de una mejor función, construida de acuerdo a las necesidades de nuestro país y del área (MERCOSUR). Dicha estación fue financiada por el Proyecto B.I.D. - Sanidad Animal, dentro del marco de la Lucha contra la Fiebre Aftosa.

Está situada cerca del Aeropuerto Internacional de Carrasco, Departamento de Canelones, en una ubicación estratégica, considerando la proximidad de la vía de ingreso aérea.

Cuenta con una capacidad de 48 boxes para el aislamiento de medianos y grandes animales y con comodidades adecuadas para reducir los riesgos de vida para los animales internados.

Permite su aislamiento y su observación para detectar en forma precoz, la presencia de enfermedades transmisibles que pudieran afectar a los animales susceptibles de nuestro país.

Cuenta con instalaciones que facilitan el manejo de los animales, laboratorio, cámara frigorífica, horno crematorio, sala de necropsias, sala de lavado de ropa, hospedaje para el personal y cocina.